



WJC Diusulkan Jadi Agenda Wisata Nasional

JOGIA, BERNAS - Pergelaran puncak peringatan Hari Ulang Tahun Ke-261 Kota Yogyakarta "Wayang Jogja Night Carnival" akan diusulkan ke Kementerian Pariwisata agar menjadi bagian dari agenda wisata nasional.

"Sudah ada pembicaraan dengan wakil dari Kementerian Pariwisata. Kami akan upayakan agar agenda kegiatan ini bisa masuk dalam agenda wisata nasional," kata Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti di sela Jenang Sumsuman untuk mengevaluasi rangkaian kegiatan peringatan Hari Ulang Tahun Ke-261 Kota Yogyakarta di Yogyakarta, Rabu (11/10).

Menurut dia, ada beberapa syarat yang harus dipenuhi agar Wayang Jogja Night Carnival bisa masuk dalam agenda nasional, salah satunya adalah jumlah penyelenggaraan kegiatan.

"Minimal, Wayang Jogja Night Carnival sudah diselenggarakan selama lima tahun berturut-turut. Sampai saat ini, kegiatan ini sudah digelar untuk kedua kalinya secara berturut-turut," kata Haryadi.

Ia optimistis, Wayang Jogja Night Carnival mampu menembus agenda wisata nasional karena kegiatan karnaval tersebut memiliki keunikan dari tema yang diangkat, yaitu cerita di balik tokoh-tokoh pewayangan.

"Akan ada banyak kreasi yang bisa diangkat dari tema wayang ini. Saya pun yakin jika pada penyelenggaraan selanjutnya akan semakin baik. Tanggapan masyarakat selama dua kali penyelenggaraan pun selalu baik," katanya.

Ia pun mewacanakan perubahan lokasi penyelenggaraan kegiatan dari sebelumnya di seputaran Tugu Yogyakarta akan dialihkan ke kawasan Malioboro seperti penyelenggaraan Jogja Java Carnival beberapa tahun lalu.

Sementara itu, kontingen dari Kecamatan Wirobrajan ditetapkan sebagai penampil terbaik pertama. Kecamatan tersebut menampilkan cerita tentang Petruk Ratu.

Sedangkan Kecamatan Danurejan dengan tema Karno ditetapkan sebagai pemenang pertama, Kecamatan Kotagede yang membawakan tema wayang Sugriwa Subali menjadi pemenang kedua, dan pemenang ketiga ditempati Kecamatan Umbulharjo yang membawakan tema Sadewa Kembar Sewu Kluruk Kurusetra.

(ant)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
----------	--------------	-------	---------------



WAYANG JOGJA NIGHT CARNIVAL 2017 - Warga mengikuti pawai Wayang Yogya Night Carnival 2017 di kawasan Tugu Pal Putih, Di Yogyakarta, Sabtu (7/10). Pergelaran tahunan Wayang Yogya Night Carnival yang menampilkan atraksi budaya tersebut merupakan puncak perayaan HUT ke-261 Kota Yogyakarta.

HENDRA NURDIYANSAHANTARA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005